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Zitat von icetiger1968 

... Widerspruch,.. es bringt den Verschwörungstheoretikern was 

Bei aller Liebe zu Marek, aber ich finde er hätte schon lang verkauft gehört. Wir sind eben kein
Verein wo das Große Geld hat und ehemals Publikumsliebe zu behalten die mal was erbracht
haben aber es nicht mehr tun.

Daher sollte man nicht nur auf ein Marek gehen sondern eben auch auf ein Wolf, der überhaupt
nichts mehr bringt für uns.
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